

Am **Donnerstag**, dem **16.11.2023**, kam die **POLIZEIBÜHNE** zu uns in die Einrichtung. Vor der Turnhalle stand ein großes Polizeiauto und in der Turnhalle war eine Straße aufgebaut, an deren Fahrbahnrand Autos parkten.

Eddi passte beim Überqueren der Straße allerdings nicht gut auf. Damit dies den Matrosen- und Knopfkindern (die als Zuschauer eingeladen waren) nicht passiert, wurde gemeinsam überlegt, was im Straßenverkehr alles beachtet werden muss. Z.B.: nicht hüpfen, nicht in den Himmel schauen, an der Häuserseite (der sicheren Seite) gehen und vor allem immer am **STOPPSTEIN** stehen bleiben.

Das haben wir dann auch erst einmal alle geübt.

Und auch Eddi hat es am Ende geschafft, die Straße sicher zu überqueren.



Vor dem **STOPPSTEIN**
IMMER halt,
Weil es sonst schnell knallt!
ZWEIMAL zu **JEDER** Seite sehn,
Kommt **KEIN** Fahrzeug,
Kann ich gehen!

